

# Frente a la crisis: empleo, inversión pública y protección social

El 1º de Mayo, Día de la Clase Trabajadora, nos vuelve a convocar para expresar solidariamente nuestras reivindicaciones. En esta cita, internacional e internacionalista, hacemos presentes aquellas luchas más globales referidas a la dignidad del trabajo en todo el mundo.



El reconocimiento pleno de los derechos laborales y sindicales, el cumplimiento de las normas fundamentales, lo que la OIT llama el trabajo "decente", tiene un necesario y amplio recorrido de mejora en todo el mundo. El movimiento sindical reivindica estos derechos y los grandes ideales de la paz, del Pacto mundial contra la pobreza y los Objetivos del milenio y la democratización de las relaciones económicas y de las instituciones financieras internacionales, a la vez que se manifiesta a favor de una globalización respetuosa con esos objetivos.

Nos encontramos en una situación de crisis internacional, crisis económica, crisis en el modelo de crecimiento que prima la especulación y maltrata a los sectores productivos, que ataca constantemente los derechos laborales, que pone en cuestión los sistemas de protección social y que busca la desregulación de las condiciones laborales. Una situación de crisis de la que no son responsables las trabajadoras y los trabajadores y, por tanto, no pueden ser quienes la paguen. Por ello, la CES ha convocado una *euromanifestación* el próximo día 14 de mayo que pretende ser el altavoz de la clase trabajadora para hacer frente a los despropósitos del capital y a la incapacidad en muchos casos de una clase empresarial y política que prima el interés individual frente al colectivo.

La crisis internacional tiene una importante incidencia en la economía española, y en concreto en la valenciana, en la que ha predominado un crecimiento dependiente del sector de la construcción y de los servicios que no ha generado un modelo productivo competitivo. No se ha primado el desarrollo del sector industrial ni unos servicios públicos de calidad. El modelo económico no ha creado empleo de calidad capaz de competir con las economías más

avanzadas, lo que ha supuesto que España sea actualmente el país de Europa que más lo destruye.

Hoy, con la situación de crisis de nuestra economía, insistimos en que es preciso paliar sus efectos sobre el empleo, aumentando y mejorando la protección social sobre los colectivos más vulnerables a la precariedad laboral y vital y evitar el riesgo de exclusión social. Reclamamos al Gobierno, patronales y empresas que se promuevan los cambios en el modelo de especialización productiva y en las estrategias empresariales para favorecer la continuidad de nuestros sectores y el impulso y sostenimiento de una actividad económica que frene la destrucción de empleo.

El diálogo social, la concertación y la negociación colectiva deben encontrar en todos los interlocutores e instituciones plena efectividad, superando las actuales tensiones y alcanzando acuerdos. La salida de la crisis no pasa por bajar la indemnización por despido ni recortar salarios o derechos.

Lo mismo exigimos en el País Valenciano. Queremos el cumplimiento del PAVACE II, firmado el pasado mes de septiembre. CCOO PV no acepta el impulso unilateral de medidas desacertadas. Consideramos que se debe incentivar la contratación indefinida, específicamente para las mujeres y las personas jóvenes, mayores de 45 años y paradas de larga duración, así como la transformación de empleo temporal en indefinido. Además de incidir en el reparto del tiempo de trabajo y la conciliación de la vida laboral y familiar.

Igualmente, en materia de servicios públicos y de coberturas sociales, demandamos compromisos e iniciativas para atender necesidades ciudadanas: la mejora del servicio público

de empleo, de la atención a las personas en situación de dependencia y en materia de formación permanente y profesional integral, sin obstrucciones o derivando responsabilidades.

Para ello son necesarias inversiones productivas, públicas y privadas, que doten de infraestructuras físicas y tecnológicas. También el desarrollo de programas de vivienda pública y la extensión de la educación 0 a 3 años. Exigimos asimismo un plan de choque industrial que prime la eficiencia energética y la reducción de emisiones y que se apoye la inversión en I+D+i.

Es el tiempo de la igualdad, no sólo por la necesaria aplicación de la Ley orgánica para la igualdad efectiva de mujeres y hombres, sino porque nuestra sociedad está seriamente amenazada de pérdida de cohesión por la precariedad y la permanencia de discriminaciones que afectan a las mujeres, la juventud, las personas inmigrantes o con discapacidad.

Reclamamos vuestro apoyo en este día de la clase trabajadora y el de todas aquellas instituciones, organizaciones y colectivos que tienen entre sus distintivos el trabajo y la lucha por la igualdad.

Por todo ello, FRENTE A LA CRISIS: EMPLEO, INVERSIÓN PRODUCTIVA Y PROTECCIÓN SOCIAL.

Viva la clase trabajadora.  
Viva el 1 de Mayo.

## Manifestaciones

Alicante 11.30 h Instituto Jorge Juan  
Valencia 11.30 h Plaza San Agustín  
Castellón 11.30 h Parque Ribalta  
Alcoy 11.30 h Paseo de la Alameda  
Elche 10.00 h Plaza Barcelona